

Inside / Out



Boletín informativo del Consorcio Oeste Sonoma County - 2021-2022

17 de diciembre de 2021



Únase a mí para darle la bienvenida a nuestra nueva maestra de K-2, Elaine Kozlowski. Eliane se hará cargo del aula K-2 a tiempo completo el 3 de enero. Elaine está regresando al Consorcio, después de haber estado fuera durante varios años trabajando como maestra de educación especial en Guerneville. ¡Bienvenida a casa, Eliane!



Si recuerdas, la clase de Twin Hills de la Sra. Wesley-Fagundes está trabajando en el proyecto STEAM que involucra la sustentabilidad y el papel en todas sus formas. Como parte de su estudio, han profundizado en el uso del papel para diferentes propósitos.



Los estudiantes Audry, Berenice y Emerson muestran sus proyectos de origami con papel.

También hicieron estampados de patatas para las fiestas.





K-2 está haciendo casas GingerBread desde cero, mientras aprende a seguir instrucciones, medir y trabajar con el tiempo. Mmm.

La maestra Maureen en el aula 3-5 hace hombres de jengibre con sus alumnos.



Protocolos de seguridad

Con la temporada de gripe sobre nosotros, hemos estado recibiendo muchas preguntas sobre la enfermedad de los estudiantes. Si su hijo no se encuentra bien, déjelo en casa. Las escuelas están siendo muy cautelosas y están enviando a los estudiantes a casa si presentan tos, secreción nasal o fiebre. Si su hijo presenta estos síntomas u otros síntomas de COVID-19, también considere la posibilidad de realizar una prueba de COVID-19. Si prefiere que su hijo no se someta a una prueba, le pedimos, sin un diagnóstico médico alternativo, que lo ponga en cuarentena en casa. Las pruebas rápidas están más disponibles en las farmacias y sigue habiendo sitios en todo el condado donde puede obtener una [prueba COVID de forma gratuita](#). La escuela secundaria tiene [eventos de pruebas emergentes](#) para diciembre enumerados en el sitio web.

También puede llamar a nuestra oficina para verificar la disponibilidad de pruebas rápidas.



Antes de las reuniones durante las vacaciones de invierno, considere la importancia de limitar la exposición de sus hijos al COVID-19 mientras socializan. Mantenerse a salvo.



La oficina del gobernador Gavin Newsom ha aclarado que el mandato estatal para la vacunación COVID-19 **prevé** que ocurra en julio de 2022 para el inicio de la escuela en el otoño de 2022-23. La Oficina de Educación del Condado de Sonoma con Salud del Condado publicará recomendaciones y pautas para ayudar con esto



. Los Comestibles gratuitos se distribuyen todos los miércoles en el campus de Forestville, que se encuentra en 7050 Covey Rd. Las cajas se reparten de 8:30 a 11:30 en el círculo.



La escuela estará cerrada por las vacaciones de invierno a partir del 20 de diciembre y reabrirá el MARTES 4 de enero.

El 3 de enero es un día de trabajo exclusivo para maestros.

Ajuste de calendario. Debido a que las escuelas K-8 se cerraron el 25/10 debido a un corte de energía y cerraron para los grados 9-12 el 29/10 debido a una amenaza cibernética, las escuelas para todas las aulas del Consorcio estarán abiertas el 8 de abril.